

Lisboa, dia 18 de Diciembre 77

Querido amigo:

reciba mis sinceras gracias por su afectuosa carta del dia 7, en la que me dice que ha recibido mis envios del 28 de Octubre y del 18 y 27 de Noviembre respectivamente. Así está al corriente de todos mis trámites. Comprendo cuan ocupado ha debido estar viajando tanto y celebrarlo muchísimo que "Las Arrecogias" tuviesen tanto éxito en Valencia y especialmente en Sevilla lo que bien se comprende y me figuro el éxito apoteósico cuando se estrenen en Granada.

Un honor especial y por cierto muy merecido es que su obra le fuese pedida al Rey en Mejico y que tambien quieren que se estrene en Checoslovaquia; Le felicito de corazón!

Entre tanto Doña Christine Keramopulos me ha vuelto a escribir, especialmente para felicitarme las Pascuas, pero me dice tambien que me escribirá a vuelta de correo cuando le llegue el ejemplar que Vd. le va a mandar, estimado amigo.

Tambien me ha escrito mi pariente desde Salzburgo, dandome dos direcciones de editoras teatrales y recomendandome les escriba ~~que~~ con los saludos de él. Sin embargo creo más prudente esperar lo que nos diga el "Meisel Verlage" antes de hacer nuevas gestiones, ya que la señora editora habla de "sincero interés"

Tanto la obra que dió a Marsillach, como la que

Aurora Bautista estrenará, serán, no me cabe la menor duda, grandes éxitos y Dios mediante iré al estreno de una de las dos a Madrid.

Vasco Morgado es empresario portugués, seguramente el más famoso y probablemente el único con iniciativa y con dinero. Cuando fui por primera vez al teatro de la Comedia en Madrid a ver su obra y dije que vine de Lisboa, me contaron que Vasco Morgado ya había estado a verla también. Repito hoy mi ofrecimiento de ir a verle si Vd. lo desea, para preguntarle como piensa sobre un estreno en Lisboa, donde a principios de año se estrena el Teatro Nacional Doña Maria II. naturalmente con obra de autor portugués, pero eso no quiere decir que una de las siguientes puedan ser "Las arrecogias". Naturalmente no haré gestión ninguna si Vd. no lo autoriza y desea.

No me queda por hoy más que desearle agradables vacaciones de la Universidad y muy buen viaje a Alicante, donde pasé dos años de mi infancia en plena guerra española. Que esas uvas que piensa tomar aumenten aún mas su suerte.

Le saluda muy afectuosamente suyo siempre leal

Roberto Valseca